

Sonntag, 7. Juni 2020

Der Glaube rettet

Der Evangelist Johannes gibt uns die Zuversicht, dass der Glaube an Gott uns rettet und zu ewigem Leben führt.

Der Text des Johannes-Evangeliums: Kapitel 3, die Verse 16 bis 18. Johannes schreibt:

*„Gott hat die Welt so sehr geliebt, dass er seinen einzigen Sohn hingab, damit jeder, der an ihn glaubt, nicht zugrunde geht, sondern das ewige Leben hat. Denn Gott hat seinen Sohn nicht in die Welt gesandt, damit er die Welt richtet, sondern damit die Welt durch ihn gerettet wird. Wer an ihn glaubt, wird nicht gerichtet; wer nicht glaubt, ist schon gerichtet, weil er an den Namen des einzigen Sohnes Gottes nicht geglaubt hat.“*

Wir, die an Jesus glauben, haben das ewige Leben. Denn Gott liebt uns.